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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

ÉCOLE du Jardin-des-Frontières  

 

Procès-verbal de la huitième séance du conseil d’établissement tenue 

le lundi 21 juin 2021 à 18 h 00 sur TEAMS 

 

 

 

1. PRÉSENCES 

 

Justin Dewey, président 

François Bergeron, parent 

Claudia Moreau, parent 

Marianne Couture, enseignante 

Manon Murray, enseignante 

Marie-Julie Ménard, responsable du service de garde 

Anne-Marie Gobeil, personnel professionnel 

Annie Orichefsky, directrice 

 

 ABSENCE 

 

Nathalie Belleville, parent 

  

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Mme Claudia Moreau et, et résolu : 

 

QUE l’ordre du jour de la séance du conseil d’établissement du 21 juin 2021 soit 

adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA   

 DE LA DERNIÈRE RÉUNION 

 

Il est proposé par Mme Marie-Julie Ménard, et résolu : 

 

QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 17 mai 2021 soit 

adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 

Les élèves de la 1re à la 4e année ont pu enlever les masques. Seulement 

2 cas de COVID dans l’école cette année. 

 

Alain Thibault est venu voir la sortie des élèves pour s’assurer de la circulation 

en toute sécurité. Justin a communiqué avec le maire de la ville et il a un projet 

sur la table pour faire un trottoir. 
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5.  QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Gazebo : à quand le toit sur la cour? À venir l’an prochain, un membre du 

personnel souhaite mener ce comité pour faire la suite aux transformations de la 

cour d’école. 

 

  

6. PROCURES ET FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

Nous avons ajusté le montant des photocopies pour certaines classes : le montant 

est basé sur l’année scolaire 2020-2021. 

 

Nous regardons les différentes procures des différentes classes ainsi que les 

tableaux des photocopies et des cahiers pédagogiques. 

 

Justin demande si c’est possible de transmettre les procures à la pharmacie pour 

les familles qui n’ont pas de voiture. 

 

Si vous entendez que des familles ont besoin d’aide pour l’achat des fournitures 

scolaires, les référer à l’école pour qu’on puisse les orienter vers des ressources. 

 

Il est proposé par Mme Manon Murray et M. François Bergeron, et résolu : 

 

QUE les procures et frais chargés aux parents soit adoptés. 

 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ. 

 

 

7.  NORMES ET MODALITÉS 

 

Nous regardons le document. Il y aura 2 communications et 2 bulletins. Voir 

document pour les dates de remises. 

 

Il est possible qu’il y ait des petits changements au document (dates par exemple). 

 

Il est proposé par Mme Marianne Couture, et résolu : 

 

QUE les normes et modalités soient adoptées. 

 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ. 

 

 

8. ASSEMBLÉE DE PARENTS 

 

Il proposé que l’assemblée générale des parents soit le mardi le 14 septembre 2021 

19 h 00. Il y aura des élections : Justin, François et un nouveau poste seront en 

élections.  

 

Justin propose de faire des tirages pour cette soirée : repas cafétéria, des montants 

d’argent que les parents peuvent utiliser pour payer la procure, activité parascolaire. 
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9. RAPPORT DU PRÉSIDENT (PRÉPARATION) 

 

- Formations 

- Classe extérieure : banc en bois 

- Sécurité lors de la sortie des élèves à la fin des classes 

- Règles et suivi de la COVID 

- Bons coups 

- Adopter le budget 

- La grille-matières 

- Frais chargés aux parents 

- Nouveaux frais pour la cafétéria 

- Règles pour le fonctionnement du Service de garde 

- Normes et modalités 

- Sorties scolaires et activités à l’école 

- Nouveau projet TES  

- Achats des jeux sur la cour 

- Diner à l’extérieur 

- Statistiques du plomb dans l’eau et de la ventilation 

- Déneigement 

 

 

10. BONS COUPS 

 

- Les efforts des élèves jusqu’au bout (6e) 

- Remise des diplômes pour l’excellence académique, Annie est passée dans 

chacune des classes pour les remettre en main propre : on espère rassembler 

l’école 

- Souper des finissants  

- La belle murale dans le local des TES de François et Josiane 

- Les activités : cinéma à l’école, crème glacée, sortie au musée 

- Rapidité d’Annie sur le courriel pour répondre aux parents 

 

 

11. CORRESPONDANCES 

 

Aucune. 

 

 

12. VARIA 

 

Sortie autour de l’école : on demande la permission aux parents pour se promener 

autour de l’école. C’est adopté à l’unanimité. 

 

On demande à Annie de demander au Stanstead College, par respect, si on peut 

aller dans le petit boisé sur leur terrain. 

 

Sorties et frais de sortie : les frais ont été remboursé et il n’y a pas de frais chargés 

pour les sorties, car il n’y a pas eu de sortie. 

 

Il est proposé par Mme Marianne Couture, et résolu : 

 

QUE les informations nommées au varia soient adoptées. 

 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ. 
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14. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

 

Assemblée de parents le 14 septembre à 19 h 00 

 

 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Mme  Marie-Julie Ménard et M. François Bergeron, et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 18 h 56. 

 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________   _______________________ 

Signature de la présidence   Signature de la direction 

 

  

 


